



Messages aux élèves de 4ème et 3ème

publié le 23/04/2018

Descriptif :

Donnez-nous votre avis...

En cliquant ci-dessous, les élèves de 4ème et 3ème peuvent nous donner leur avis sur l'organisation de la journée de l'orientation.

Merci !

[Lien vers le questionnaire en ligne](#) 



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.